

MNI Central

MISIONES NAZARENAS INTERNACIONALES

27 de abril de 2022

Región Mesoamérica



Trinidad y Tobago

La obra de la Iglesia del Nazareno en Trinidad y Tobago inició en 1926. Trinidad y Tobago consta de dos islas frente a la costa noreste de Venezuela, y tiene tradiciones y cocinas criollas distintivas. Trinidad tiene numerosas especies de aves que habitan en santuarios como el Centro Natural Asa Wright. La isla más pequeña de Tobago es conocida por sus playas y la Reserva Forestal Tobago Main Ridge, que alberga colibríes. El idioma oficial es el inglés.



6,790 miembros



31 iglesias organizadas 1
iglesia por organizar



23 ministros licenciados y
49 ministros ordenados

ORACIONES



- Oremos por sabiduría y orientación para nuestro nuevo Superintendente de Distrito que será elegido en abril de 2022.
- Oremos por nuestros pastores, líderes e iglesias locales para que sigan siendo faros de luz en sus comunidades.
- Oremos por la oportunidad de plantar nuevas iglesias en nuestra nación.



ALABANZAS

- Demos gracias a Dios porque podemos volver a celebrar los servicios de la iglesia en persona.
- Demos gracias a Dios por la oportunidad de organizar exitosas Convenciones Distritales de MNI, NDI y JNI este año.
- Demos gracias a Dios porque la mayoría de nuestras iglesias pudieron adaptarse al entorno virtual durante el apogeo de la pandemia y llegar a los vulnerables de sus comunidades.



Nazarenos ofrecen apoyo a inmigrantes en Trinidad y Tobago



Las diferencias de idioma no fueron problema para la Iglesia del Nazareno de Arima en Trinidad y Tobago (de habla inglesa), ya que ministraron a una comunidad de inmigrantes venezolanos (hispanohablantes). Después de llegar a la comunidad y conocer sus necesidades, empezaron a impartir clases de inglés, proporcionaron estufas de mesa, tanques de gasolina y, en algunos casos, asistencia financiera. Compartieron alimentos y proporcionaron un lugar para que una agencia local administre un centro para niños durante un año. Además, la iglesia trabajó incansablemente para desarrollar un ministerio local que pudiera celebrar servicios de adoración en la lengua madre de los venezolanos.

Los voluntarios visitaron las comunidades donde se asentaron los venezolanos para invitarlos a clases y servicios en inglés. Muchos vivían en condiciones indignas. Esto nos llevó a comprender que las necesidades físicas de las personas tenían que ser atendidas. "La iglesia de Arima está comprometida a amar y servir a los inmigrantes venezolanos, incluso si tienen grandes necesidades", comenta el pastor Rian Williams.

Para Arima, el sendero para ministrar a los inmigrantes comenzó con una tarea de clase. El pastor, quien estudiaba en la Universidad Nazarena de Point Loma, hizo un proyecto relacionado con la migración venezolana en Trinidad y Tobago. Así es como el pastor Williams y su esposa Alvilene sintieron que Dios los llamaba a servir a este grupo específico. El desafío al que se enfrentaron fue que ni el pastor ni ningún miembro de la iglesia podía hablar español. Alvilene sabía un poco, pero no lo suficiente para enseñar o predicar. A pesar de las limitaciones, la iglesia perseveró en la idea con un plan para comenzar clases de inglés para hispanohablantes y servicios de adoración en español.

"Dios empezó a cultivar voluntarios para ayudar", comenta el pastor Williams. Uno de esos ejemplos fue Keron Weekes, quien actualmente dirige el ministerio. Además, cuando empezó el ministerio, el Señor cultivó dos líderes de adoración de habla inglesa, Farouk Mohammed Jr. y Nicole Brewster, quienes aprendieron a cantar canciones de adoración en español usando pistas musicales. Por la gracia de Dios, el ministerio ahora tiene hablantes nativos de español en el equipo de adoración.

El pastor Williams dijo que Dios está usando la iglesia para ministrar a los venezolanos en su idioma nativo, lo que los ha llevado a experimentar un sentimiento de comunidad y pertenencia, y que mientras adoran y tienen compañerismo, su soledad se ha disipado. Además, dijo que confía en que las futuras generaciones de venezolanos experimentarán la Palabra y el amor de Dios y se convertirán en discípulos semejantes a Cristo.

Por la Región Mesoamérica

[¿Usted podría servir?](#)

¿Dios le está llamando a servir en Trinidad y Tobago? Haga clic [aquí](#) para aprender más.



Vea el archivo anterior de las publicaciones de NMI Central [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US



IGLESIA DEL
NAZARENO